



Entrevista de Ricardo Monreal Ávila, Presidente de la Junta de Coordinación Política y coordinador del grupo parlamentario de Morena, concedida en el salón de sesiones de la Cámara de Diputados

PREGUNTA.- Diputado, coméntenos sobre este llamado que hizo hoy en la mañana la presidenta Sheinbaum a los gobernadores para que también le pongan interés al combate a la delincuencia, porque dice, "no más, casi, casi están esperando a ver qué hace el Gobierno Federal y ellos bien, gracias".

RESPUESTA.- Yo creo que el llamado que hizo ayer la presidenta, Claudia Sheinbaum, en la reunión con la Conago, con la Conferencia Nacional de Gobernadores, en Acapulco, y que ahora repitió en la mañanera, sobre convocarlos a combatir con eficacia la delincuencia organizada, es correcto.

Nosotros creemos que estamos a tiempo y que el llamado de la presidenta de la República a los gobernadores es con el propósito de no descuidar ninguna área y que los propios gobernadores no estén esperando que todo lo realice y que todo lo desarrolle el Gobierno Federal, sino que inicie un proceso de corresponsabilidad, de cooperación, colaboración y combate a la impunidad. Que no haya impunidad, esos son los principales problemas que ella plantea. Nosotros coincidimos y estamos de acuerdo con el llamado que la presidenta Claudia Sheinbaum ha hecho a los gobernadores.

<https://www.tallapolitica.com.mx/entrevista-concedida-por-ricardo-monreal-avila-presidente-de-la-junta-de-coordinacion-politica-y-coordinador-del-grupo-parlamentario-de-morena-en-el-salon-de-sesiones-de-la-camara-de-diputados-4/>